

# Die Joseph – Mendelssohn – Schule in Koblenz Horchheim hat ihren ersten offiziellen Spender

Am Freitag, den 22.05.2015 veranstaltet die Grundschule Horchheim unter dem Motto „Kinder laufen für Kinder“ einen Spendenlauf zugunsten Save the Children Deutschland e.V..

Die bundesweite Schulaktion „Kinder laufen für Kinder“ bietet Schülerinnen und Schülern eine hervorragende Möglichkeit, Bewegung mit sozialem Engagement zu verknüpfen. Die Freude an der Bewegung zugunsten der guten Sache motiviert die Kinder und regt an, sich regelmäßig und ausdauernd im Sportunterricht auf den großen Tag vorzubereiten. Zusätzlich stärkt das Einsetzen für den guten Zweck die Persönlichkeit der Kinder. Somit vermittelt der Benefizlauf ein positives, nachhaltig spür-bares Erlebnis innerhalb der Schulfamilie. Ganz nach dem Motto: „Sich bewegen, um etwas zu bewegen“.



Auch die Kinder unserer Schule wollen sich an der Aktion beteiligen und sich für die gute Sache einsetzen. Deswegen findet an unsere Schule am **22.05.2015** ein „Kinder laufen für Kinder“-Benefizlauf zugunsten „Save the Children Deutschland e.V.“ statt. „Save the Children Deutschland e.V.“ (DZI-Spendensiegel) ist die größte unabhängige Kinderrechtsorganisation der Welt. „Save the Children Deutschland e.V.“ setzt sich ein für eine Welt, in der alle Kinder gesund und sicher leben und frei und selbstbestimmt aufwachsen können und zwar unabhängig von Herkunft, Aufenthalts- und Sozialstatus.

In diesem Zusammenhang wurden auch umliegende Betriebe und Geschäfte angefragt, ob sie diese Aktion durch Geld- und Sachspenden zusätzlich unterstützen würden.

Hier meldete sich als Erster der Inhaber des **Naturkost Grünschnabel** Ladens Herr Hamouichi aus der Emserstraße. Feierlich überreichte er den Kindern unserer Schule einen Umschlag mit seinem Beitrag.

## Erster Spender

Geschrieben von: Jutta Hanssen-Sowa  
Montag, den 27. April 2015 um 16:15 Uhr

---

Inzwischen ist auch eine weitere großzügige Spende des ***Eiscafes Casagrande*** aus Horchheim bei der Schule eingegangen.

Beiden Spendern noch einmal auf diesem Weg ein herzliches DANKESCHÖN!

Wer sich gerne noch mit weiteren Spenden an unserer Aktion beteiligen möchte, kann dies sehr gerne in vielfältiger Weise tun. Jede Spende zählt! Melden Sie sich einfach bei uns.